



Die Gemeindepädagoginnen Margitta Hahn und Anke Heyrock nehmen noch bis zum 8. März Anmeldungen für die Kinderbibelwoche entgegen. ■ Foto: Weiland

## Erwin Tiberius Schmidt in der Kreuzkirche

Gemeinde lädt zur Kinderbibelwoche ein / Spezieller Gast wird ein Außerirdischer sein

**LÜDENSCHIED** ■ „Im Museum ist was los“ – unter dieser Überschrift steht die Kinderbibelwoche, zu der die Evangelische Kreuzkirchengemeinde Kinder im Alter von vier bis zwölf Jahren vom 11. bis 14. April an jedem Tag von 9 bis 12 Uhr einlädt.

Zum Programm gehören fröhliche Lieder, biblische Geschichten, lebendige Thea-

terszenen, Basteln, Werken, Spielen sowie täglich ein gemeinsames Frühstück. Die Hauptrolle in den Spielszenen übernimmt ein „Außerirdischer“ namens Erwin Tiberius Schmidt, der von einer Handpuppe gespielt wird. Das Erleben einer tollen Gemeinschaft soll in der Kinderbibelwoche großgeschrieben werden. Ein Überraschungs-

nachmittag mit Eltern am Samstag, 14. April soll einen ganz besonderen Höhepunkt darstellen. Den Abschluss der Kinderbibelwoche bildet ein Familiengottesdienst am Sonntag, 15. April, ab 10 Uhr. Die Kosten pro Teilnehmer/in belaufen sich auf 10 Euro. Dieser Betrag ist der Anmeldung beizulegen.

Bis zum 8. März nehmen die

Gemeindepädagoginnen Margitta Hahn, Im Eichholz 30 (Tel. 0 23 51 / 5 69 31 33) und Anke Heyrock, Im Eichholz 32 (Tel. 0 23 51 / 1 32 11) noch Anmeldungen für die Kinderbibelwoche entgegen, über die sie auch nähere Informationen erteilen. Diese könnten Interessierte auch unter [www.kreuzkirche-online.de](http://www.kreuzkirche-online.de) erhalten. ■ ih